
     

           

 

 

 

 

 

  

 

 

令和６年度開かれた学校づくり協議会は、各自治会長、同窓会、校長、副校長、PTA 顧問、PTA など２７名の委員で活動

を行います。７月６日に第２回開かれた学校づくり協議会を開催し、各部会の活動報告、今後の活動目標の発表などを行いま

した。 

 

１ 開会の言葉  荒川 泰男 副会長 

皆さま、こんにちは。道徳授業地区公開講座の協議会から引き続きご出席の方ばかりですので、このように涼しく過ごしやすい部

屋で勉強の出来る今の生徒は羨ましいな、我々の時はこうではなかったなという話だけします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 教育委員会挨拶 足立区教育委員会 青少年課 学校地域連携担当 三ヶ島 誠次男 様 

三ヶ島様より、翌日の選挙の対応のためご欠席とのご連絡があり、皆さまによろしくお伝え下さいとのことでした。 

                                                                     

３ 会長挨拶  井門 明洋 会長 

   第２回目の協議会ということで、今年一年、今後の十二中を良くしていきたいとのことで様々な意見を出し合っていきたいと思い

ます。また、この数日間、だいぶ暑くなっておりますので、子供たちの活動、熱中症などに気をつけて過ごして頂ければと思います。

よろしくお願いいたします。 

 

４ 学校状況報告  千葉 千登勢 校長 

本日は道徳授業地区公開講座から参観頂き、ありがとうございます。授業を見て頂くことで学校の様子が分かると思いますので、

これからも是非学校公開の時だけでなく、お時間のある時に見に来て頂き、色々ご意見頂ければと思います。 

毎日大変暑い中、熱中症に気を付けようということを職員、生徒と共に話している状況です。これから夏休みを迎えるにあたり、

部活動の実施の可否については大変難しい判断が迫られております。今のところ子供たちは給食もよく食べ、元気に過ごしておりま

す。１、２年生は大きな行事を一つ終え、３年生はこれから修学旅行がありますが、そういった体験や今日の道徳の授業、秋の生徒

会選挙や合唱コンクールなど皆様に見に来て頂き、ご協力頂けるようお願い申し上げます。 

   

５ 部会 

◇評価部会：６月上旬に集まり、生徒、保護者、開かれ向けのアンケートの骨組を考えました。これで決定ではなく 11、12月 

の配布を目指しておりますので、目を通して頂き、ご意見、ご要望などあればお寄せください。 

  ◇家庭教育部会：あいさつ運動 今年も 9月から来年 2月まで第三水曜日に行います。 

講演会 東京未来大学の出口先生に依頼し、来年 2月の協議会に合わせて調整を会長にお願いしております。 

  ◇土曜事業部会：サタデースクール 遅刻や早退の連絡を徹底していきましょうと話しております。勉強する時間、話をする時間を

しっかり分け、講師の先生方の熱意にも応えていきたいと思っています。１，２年生からもう少し人数を増やせな

いかと検討中です。 

  ◇広報部会：例年通り、「協議会だより」を年３回発行します。 

 

６ 閉会の言葉  浦山 太市 副会長 

午前中の道徳の授業では生徒も落ち着いており、昔に比べると先生方の授業が丁寧になっているように感じ、小学校から中学校へ 

のギャップを無くそうという学校の努力が感じられました。心身ともに健康であるというのは本当に大事なことです。皆さんもどう 

ぞ心身ともに健やかに１00歳まで頑張りましょう。本日は、お疲れ様でした。 

                                             令和６年７月吉日 
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